

Le projet en bref

Contes partagés à partager

Résumé du projet

"Contes partagés à partager" est la seconde édition du projet de contes de Citoyen des Rues International, avec l'appui de la fédération ESPPER. Le projet s'inscrit toujours dans une volonté d'échange et de découverte interculturelle, dans la continuité du projet "Un conte partagé" de 2021. En rédigeant leur conte, les jeunes participants vont solliciter leur imagination et leur créativité, via le partage et la découverte d'autres cultures. Cela permettra aux jeunes d'en apprendre davantage sur d'autres enfants du même âge, vivant à l'autre bout du monde, avec les différences que cela implique.

Les foyers et écoles participants :



Restitution finale

Une fois écrites sous la supervision des équipes pédagogiques, les histoires seront compilées afin d'en faire un livre commun.

Nous tenons à ce que chaque jeune ayant participé au projet reçoive un exemplaire du recueil, qui sera ensuite disponible à l'achat sur notre boutique solidaire.

Enfin, une journée de restitution du projet pourra être organisée avec l'intervention d'une conteuse professionnelle, et la retransmission du conte dans les différentes structures ayant participé.

7

Nationalités
différentes

60

Jeunes participants
de 10 à 17 ans

5

Mois de
projet

Un projet à l'initiative de Citoyen des Rues International,
et soutenu par la fédération ESPPER

